



INITIATIVE

LE COURRIER DEVIENT INTELLIGENT

Le service d'envoi de lettres en ligne Merci Facteur intègre l'intelligence artificielle pour faciliter la rédaction de toute correspondance.



1
MILLION
DE COURRIERS
ET CARTES
PAPIER ENVOYÉS
PAR AN
EN FRANCE

0,89 €
LA LETTRE
SIMPLE

80 %
DU TEMPS,
LES UTILISATEURS
CHOISISSENT
LA PREMIÈRE
PROPOSITION
DE TEXTE GÉNÉRÉE
PAR L'IA.

Résilier un abonnement internet, clôturer un compte bancaire, faire une réclamation... Qui n'a pas rêvé de se faire accompagner dans la réalisation de ces tâches chronophages et rébarbatives ? C'est désormais possible grâce à Merci Facteur ([Merci-facteur.com](https://www.merci-facteur.com)). Ce service d'envoi de courrier en ligne exploite le moteur d'intelligence artificielle ChatGPT-4 pour aider les utilisateurs à rédiger toutes sortes de courriers. En disposant en amont de toutes les données contextuelles, ChatGPT-4 est capable de proposer une lettre rédigée dans un français parfait, voire dans une autre langue. Puis, il suffit d'effectuer l'envoi depuis le site, sans avoir à se déplacer. Le service fonctionne pour les courriers administratifs, les lettres recommandées, les photos mais aussi les cartes postales (9 000 modèles personnalisables) pour les particuliers comme les professionnels. Avec des tarifs globalement inférieurs à ceux de La Poste ! Comptez 0,89 € pour une lettre simple (0,25 € supplémentaire pour la deuxième page) et 0,99 € pour une carte postale. Merci Facteur revendique des centaines d'utilisateurs particuliers et plus de 10 000 professionnels. Quelque 60 % des courriers incluraient un texte produit par l'IA. En moyenne, ce procédé de rédaction réduirait par quatre le temps nécessaire pour envoyer un courrier. Précisons que les données personnelles ne sont pas partagées avec l'IA afin de garantir la confidentialité des écrits.

Pascal Grandmaison

